

Traurig aber mit schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserer geschätzten Mitarbeiterin

Liliane Rossier

05. September 1962 – 05. November 2018

Mit unglaublicher Stärke und Zuversicht hat Liliane den Kampf gegen die schwere Krankheit geführt und nach einer hoffungsvollen Phase doch verloren.

Liliane konnte am vergangenen Montag still und friedlich einschlafen.



Wir werden ihr liebenswertes und fröhliches Wesen sehr vermissen und sie immer als engagierte herzensgute Person in Erinnerung behalten.

Familie Dietrich und Mitarbeiter der Dietrich Isol AG, Spiez

Auf Wunsch der Hinterbliebenen findet die Verabschiedung im engsten Familien- und Freundeskreis statt.